

市を巡って見つけたホットな話題を  
カメラで追ってみました。

# Camera Report

カメラリポート



## 成東小学校5年生 田植え体験 田んぼの授業は楽しいな

成東小学校の5年生が、4月28日、田植えの授業を行いました。日本の農業や手作業と機械化について学ぶため、最初に機械で稲を植えるところを見学したあと、田んぼに入っていざ挑戦。地元の麻生さんと井野さんと窪原さんから教えていただきながら、真剣に苗を植えていました。



▲泥に足をとられながらがんばりました



## チュバチュバワンダーランド キャプテン☆Cと踊ったよ

4月25日、なるとうこども園に千葉テレビの人気番組「チュバチュバワンダーランド」が撮影に来ました。キャプテン☆C、ダスターD、おねえさんの3人となるとうこども園の子どもたちが一緒に、元気いっぱい、笑顔いっぱいで楽しく踊っていました。かっこいいポーズもバッチリ決まっていた。

◀キャプテン☆Cと一緒に楽しく踊る園児たち

## よくかんで歯を健康に よい歯のコンクール

歯科予防の正しい知識の普及と健康増進を目的に、5月13日、よい歯のコンクールが成東保健福祉センターで行われました。高齢者の部と親子の部に分けて審査を行い、歯の健康に優れていた、秋葉正子さん(蓮沼)と永山貴之さん・あおいちゃん親子(木原)が6月に行われる山武郡市歯科医師会の審査会に選ばれました。

診察した堀角先生から、歯を健康に保つために「硬いものを食べることも、かむ回数が大切です。キャベツの千切りやもやしなど、よくかまないとのみこめないものを食べるといいですね。」とアドバイスがありました。

親子の部代表 永山貴之さん・あおいちゃん▶



◀高齢者の部代表  
秋葉正子さん



## 第8回ドロリンピック



近頃は自然に触れたり泥だらけになる機会も少なくなりましたが、たまには自然を満喫してほしいと企画され今年で8回目になったドロリンピックが、真行寺の田んぼで開催されました。子どもたちは、全身泥だらけになりながら、楽しそうに田んぼの中を走り回っていました。

(5月4日)

カメラマンSUNくんが撮る!

写

真

館

